

+++ Wülfrath im Zeitraffer +++

Der Kölner Liedermacher Markus Segschneider kommt am Sonntag, 28. Mai um 17 Uhr (Einlass 16.30 Uhr) in die neu erstellte „Kathedrale“ des Kommunikations-Center's Wülfrath-Schlupkothlen. Als Gitarrenspieler hat er sich u.a. bei Paddy Kelly, Nino de Angelo, Two High einen Namen gemacht. Auch bei den Musicals: Elisabeth, Saturday Night Fever, Grease und Cats sorgte er für den Sound. Doch am liebsten ist er als Solist mit seinem Programm "Song's und Guitar" auf Tour. Sein 100 Minuten Programm, unterbrochen durch eine kommunikative Pause, entführt die Zuhörer in Romantik-, Klassik- und Folksongs. Die Veranstal-

ter halten an diesem Tag auch Karten für die Bühnenpräsentation des WM-Programms "Anpfiff", welches am Mittwoch, 7. Juni, 19.30 Uhr, zur Aufführung gelangt, bereit.